

Postulados del hombre en el humanismo

Materia: Desarrollo Humano

Psic: Bella Raquel Lopez

Presenta el alumno:

Félix Bonifacio Bravo Rodríguez

Licenciatura: ciencias de la educación

Cuatrimestre: Sexto

Grupo: “A”

Frontera Comalapa, Chiapas; a 22de mayo de 2020.

Postulados del hombre en el humanismo

La autorrealización

La autorrealización consiste, básicamente, en un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente.

El ser humano se mueve hacia lo constructivo, hacia su madurez y su autorrealización

Existencia y libertad

La Psicología Humanista simpatiza en gran medida con la corriente filosófica conocida como existencialismo. Sartre, uno de sus máximos representantes, por ejemplo, expone el argumento —yo soy mis elecciones— entendiéndose el hombre como un ser dotado de libertad en tanto que existe.

Contexto humano

El ser humano se interrelaciona nunca deja de hacerlo y es parte de su desarrollo personal auto motivante. Desde la postura de Rogers, una de las enseñanzas presentes de las relaciones entre individuos, es la de ser uno mismo auténtico.

El sentido de la vida

Uno de los representantes más sólidos dentro del Humanismo y a su vez del concepto presente, es Víctor Frankl, psiquiatra, terapeuta e investigador teórico, creador del enfoque conocido como Logoterapia. El término, tal como es acuñado, proviene de la palabra —logos—, que denota sentido o significado.